

Aumentan en Francia condenas a planes desestabilizadores contra Cuba



París, 16 nov (RHC) Organizaciones sindicales y políticas francesas sumaron hoy su apoyo a la denuncia y repudio de los planes desestabilizadores que por estos días arrecia Estados Unidos para imponerle a Cuba un gobierno subordinado a sus intereses.

En una declaración, el Sindicato de Impresores de la Prensa y la Comunicación (SIPC) manifestó una solidaridad total con el gobierno cubano ante lo que calificó de “enésima campaña de desestabilización orquestada por Washington”.

El gremio integrado a la Confederación General del Trabajo de Francia expresó igualmente su condena a la campaña mediática que forma parte de las acciones injerencistas y acusó a los grandes medios de

divulgar falsas noticias sobre la isla. Los impresores miembros de la SIPC atribuyeron las maniobras, como las fracasadas marchas convocadas y financiadas para el 15 de noviembre, al objetivo de Estados Unidos de doblegar a un país que defiende su independencia y no está dispuesto a venderla por un puñado de dólares.

Asimismo, advirtió que Washington pretende silenciar a la Cuba de la salud y la educación para todos, la de la igualdad entre hombres y mujeres, la que no acepta el neoliberalismo norteamericano.

En ese sentido, ratificó el respaldo a la mayor de las Antillas y a su Central de Trabajadores y su disposición a movilizarse en defensa de ellas.

Por su parte, el Polo de Renacimiento Comunista en Francia rechazó que el gobierno estadounidense y la mafia contrarrevolucionaria de Miami intenten aprovechar la pandemia de la Covid-19 y sus consecuencias para asediar y tratar de someter como nunca antes a la Cuba socialista.

De acuerdo con la postura fijada en su publicación Iniciativa Comunista, la organización acusa a Washington de buscar con manifestaciones una inestabilidad que justifiquen su injerencia e invasión armada.

El pueblo cubano sabrá ripostar como ya lo hizo este verano bajo la consigna “las calles son de los revolucionarios”, afirmó.

Fuerzas políticas, parlamentarios y asociaciones de solidaridad demandaron en los últimos días desde suelo galo el cese de las acciones desestabilizadoras contra la isla.

Cuba Si France, France Cuba, Cuba Coopération Francia y Cuba Linda emitieron comunicados para apoyar al país caribeño y su Revolución y denunciar los planes de imponerles un cambio de régimen.

Anoche, el Partido Comunista Francés reiteró su solidaridad con la mayor de las Antillas y su repudio al bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense, una política que exigió su levantamiento inmediato.

En Francia está prevista el sábado una movilización en la emblemática plaza parisina de la República para condenar la nueva agresión de Estados Unidos. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277288-aumentan-en-francia-condenas-a-planes-desestabilizadores-contra-cuba>



Radio Habana Cuba